

## SV FS Rossendorf e.V.

### 31. Fußballturnier Europäischer Forschungseinrichtungen in Dessel (B)

Zum inzwischen 31. Internationalen Fußballturnier hatte Belgoprocess nach Dessel in Belgien eingeladen. Etwa 250 Fußballer aus 12 Forschungszentren ganz Europas maßen dabei an drei Tagen ihre Kräfte.

Mitglieder von Sportvereinen der Forschungseinrichtungen Europas treffen sich seit 1966 alljährlich zu Sportwettkämpfen in unterschiedlichsten Sportarten. Die bedeutendsten Sportveranstaltungen sind Fußball-, Handball- und Tennisturniere sowie Volleyball-, Tischtennis-, Leichtathletik-, Schwimm-, Schach- und Wintersport-Wettkämpfe. Das Interesse an diesen Sportveranstaltungen ist so groß, daß zu jedem dieser Wettkämpfe Sportler aus allen Teilen Europas anreisen.

Die Freizeit-Fußballer des SV FS Rossendorf nehmen seit 1989 regelmäßig an diesem Ereignis teil und sind, wie auch in den vergangenen Jahren, die einzigen Vertreter aus den Neuen Bundesländern.



Die Auslosung der Vorrunde bescherte den Rossendorfern diesmal mit ASCEA Saclay, ASCEA Grenoble (beide Frankreich) und IRMM Geel (Belgien) schwere Gegner. Nach guten Spielen mit knappen Resultaten (ein Unentschieden, zwei Niederlagen) blieb jedoch nur der letzte Vorrundenplatz.

## SV FS Rossendorf e.V.

Im Spiel um Platz 11 wurde dann aber IRMM Geel im Elfmeterschießen bezwungen, wobei der Rossendorfer Torwart gleich drei Elfmeter halten konnte. Turniersieger wurde das KFKI Budapest im Endspiel gegen den Gastgeber Belgoprocess Dessel, womit KFKI erfolgreich Revanche für die Endspielniederlage des Vorjahres nehmen konnte.



Ein Erfolg besonderer Art war der Gewinn des Fair-Play-Pokals durch die Rossendorfer Spieler, der nun schon zu zweiten mal errungen wurde. Damit konnten sie wieder ihren Ruf als sportlich faire und kameradschaftliche Sportler unterstreichen.

Trotz des großen Rahmens funktionierte der Ablauf reibungslos. Die Sportstätten präsentierten sich in tadellosem Zustand, so daß die Spiele trotz heftiger Regengüsse unbeeinträchtigt ausgetragen werden konnten. Höhepunkte waren jedoch die Abendveranstaltungen, die -professionell organisiert- eine Fülle von Show-Einlagen neben hervorragender Bewirtung boten. Ein eindrucksvoller Vorgeschmack auf die im nächsten Jahr stattfindende Atomiade in Mol, ganz in der Nähe von Dessel !

Neben den Sportaktivitäten boten sich wieder mannigfaltige Gelegenheiten zur internationalen Kontaktaufnahme auf persönlicher Ebene. Neue Bekanntschaften wurden geknüpft, bestehende Freundschaften bekräftigt. Die hervorragende Stimmung trug dazu ebenso bei wie die Aufgeschlossenheit aller Teilnehmer.